
Enzo, énième ado tué par arme
blanche ! De quelle culture,
l’arme  blanche  est-elle  au…
coeur ?
écrit par Jacques Martinez | 27 juillet 2023

https://resistancerepublicaine.com/2023/07/27/enzo-enieme-ado-tue-par-arme-blanche-de-quelle-culture-larme-blanche-est-elle-au-coeur/
https://resistancerepublicaine.com/2023/07/27/enzo-enieme-ado-tue-par-arme-blanche-de-quelle-culture-larme-blanche-est-elle-au-coeur/
https://resistancerepublicaine.com/2023/07/27/enzo-enieme-ado-tue-par-arme-blanche-de-quelle-culture-larme-blanche-est-elle-au-coeur/
https://resistancerepublicaine.com/2023/07/27/enzo-enieme-ado-tue-par-arme-blanche-de-quelle-culture-larme-blanche-est-elle-au-coeur/


Enzo, ado d’à peine 15 ans, victime d’un coup de couteau,
après,  entre  autres,  Timothy,  Adrien,  Gregory,  Lorenzo,
Jérémy…  Quant  à  leurs  «  présumés  »  agresseurs,  il  est
compréhensible,  parce  que  mineurs  eux  aussi,  que  leurs
prénoms n’aient pas été divulgués…

https://actu.fr/normandie/la-haye-malherbe_27322/mort-denzo-pr
es-de-louviers-lauteur-du-coup-de-couteau-place-en-detention-
provisoire_59890634.html

De ces drames concernant des gamins agressés parmi les plus
doux, drames que vivent avant tout leurs familles et toutes
les personnes qui connaissaient, fréquentaient, admiraient,
aimaient ces gamins ! Mais des drames que vivent également,
avec  ces  familles,  une  immense  majorité  de  Français  !
D’autant que ces drames touchent de plus en plus de régions,
mêmes celles parfaitement calmes jusque-là…

Peut-on s’en étonner ? Certainement pas ! Car nous assistons

https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2023/07/capture-2023-07-26-a-22-50-44.jpg
https://actu.fr/normandie/la-haye-malherbe_27322/mort-denzo-pres-de-louviers-lauteur-du-coup-de-couteau-place-en-detention-provisoire_59890634.html
https://actu.fr/normandie/la-haye-malherbe_27322/mort-denzo-pres-de-louviers-lauteur-du-coup-de-couteau-place-en-detention-provisoire_59890634.html
https://actu.fr/normandie/la-haye-malherbe_27322/mort-denzo-pres-de-louviers-lauteur-du-coup-de-couteau-place-en-detention-provisoire_59890634.html


tout simplement et tragiquement, à un face-à-face enfantant
des heurts entre deux cultures dont les fondements sont
diamétralement opposés !
D’un  côté,  les  ados  ayant  reçu  notre  culture  judéo-
chrétienne,  et  qui,  de  ce  fait,  sont  de  potentielles
victimes  d’autant  qu’ils  sont  désarmés…
Et de l’autre côté, donc face à eux, d’autres ados, ayant
été eux éduqués, élevés autrement…
-notre Éducation Nationale ayant fauté, ayant démissionné,
ayant abandonné sa mission qui aurait dû inculquer à ces
enfants d’une « autre » culture, leur inculquer donc celle
qui nous a formés et fait de nous des « descendants de
Gaulois », même si génétiquement ce n’est pas le cas pour
tous !-

 Or, ces enfants venus « d’ailleurs » ou nés le parents ou
grands-parents venus « d’ailleurs », ont été façonnés selon
une « autre » culture prônant, lors de certains rites,
l’usage d’armes blanches…

En  résumé,  nous  avons,  d’un  côté,  tout  simplement,  les
victimes auxquelles a été enseigné : « Tends l’autre joue »
! Et, en face, des ados ayant été poussés depuis leur plus
jeune âge au « Allez, sacrifie l’animal ! »

Alors que notre culture judéo-chrétienne apprend aux plus
jeunes à ne surtout pas utiliser un couteau, ne serait-ce
que pour couper le… pain -car le pain, c’est « le corps du
Christ » : avant l’apparition du mot « messe », la première
assemblée fut d’ailleurs appelée « La fraction du pain »
(1)-  pain qu’il convient, après l’avoir signé d’une simple
croix dessinée du bout de l’index, de ne rompre qu’avec les
mains ! Donc sans aucun… couteau !

Alors qu’il est une autre culture où l’on inculque aux
enfants et cela, dès leur plus jeune âge, qu’il leur faut
s’armer d’un couteau, puis empoigner un animal plus gros que
lui  et  égorger  cet  animal,  pourtant  une  bestiole  pas



forcément agressive mais ayant plutôt la réputation d’être
docile, obéissant et douce comme un… agneau !

Vous avez donc, d’un côté, des gamins pour lesquels les
armes blanches sont inconnues et à qui, en cas de conflit,
les adultes ont répété « Tends l’autre joue »  !
Et en face, des gamins à qui les adultes ont appris qu’il
est normal qu’une main soit armée en particulier d’une arme
blanche et que poignarder un être non agressif tel un animal
doux est dans la normalité puisque c’est en rapport avec un
sacrifice et donc avec le sacré…

En résumé, nous avons d’un côté la douceur et la discussion
essentiellement  verbale  et,  de  l’autre,  la  force  et
l’attaque violente et par surprise, sans aucune envie ni
souhait de… discussion !
Comme l’a d’ailleurs si justement souligné le 26 juillet
2023  Axelle  Theillier,  Présidente  de  l’Institut  Pour  la
Justice : pour elle, les victimes sont de « jeunes garçons
sans histoire fauchés par des sauvages qui ne comprennent
que la force et la brutalité (…) Une frange d’individus,
parfois très jeunes, sans foi ni loi… »

Enzo a été « tué par deux racailles de son âge qui ont pris
la fuite à bord d’une voiture sans permis. Et on lit partout
que  c’est  à  cause  d’un  «  échange  de  regards  ».  Allons
bon.  (…)  Jusqu’à  quand  allons-nous  accepter  de  telles
inepties ? »
Ses agresseurs sont « des personnages sinistres dont les
façons de vivre sont incompatibles avec les nôtres. On ne
tue pas quelqu’un pour un regard que l’on juge « mauvais ».
Et pourtant, ces gens-là jouissent d’une clémence criminelle
de la Justice. »
Elle  fait  d’ailleurs  remarquer  que  ces  agresseurs  «
reçoivent  des  deuxièmes,  dixièmes,  vingtièmes  chances  à
chaque écart, chaque larcin, chaque agression… » Et elle va
jusqu’à mettre en cause la responsabilité de l’État dans
cette flambée d’agressions : « Avec eux, l’État français



n’est pas seulement faible, il est complaisant. »
Une complaisance qui, parce que coupable, ne risque pas
d’améliorer les relations actuelles entre , d’un côté, la
Police et la Gendarmerie Nationales, toutes deux proches
d’une majorité de Français, et de l’autre les « bienpensants
»  de  toutes  les  strates  de  notre  société  allant,  en
dégringolades  successives
du plus haut de l’État aux plus bas en passant par des
changements de majorités au Sénat et à l’Assemblée Nationale
et le rétablissement d’un minimum d’objectivité parmi mes
confrères journalistes : en 34 ans à RTL, aucun de mes
collègues,  en  grande  majorité  de  gauche  comme  dans  de
nombreuses rédactions et encore moins, aucun des quelque 250
000 auditeurs certaines nuits n’a pu se dire : «Tiens, ce
journaliste est de droite… »

Peut-être même que certains ont pu penser que j’étais de
gauche  tant  je  m’appliquais  à  traiter  l’actualité  en
fonction de l’importance de chacune des informations et non
en  raison  de  leurs  caractéristiques  du  point-de-vue
politique. Mais depuis que je suis à la retraite, je me
rattrape ! Ce qui fait que pas un seul de mes lecteurs -je
profite de l’occasion pour les, pour vous remercier !- ne
peut  douter  de  mes  tendances,  ou  plutôt  de  mes  fermes
convictions politiques ! Elles me sont chevillées au corps
et au… coeur !

(1)
https://liturgie.catholique.fr/la-messe/la-liturgie-eucharis
tique/799-la-fraction-du-pain/
« La fraction du pain » par Claude Duschesneau, Prêtre du
diocèse de Saint-Claude
« Avec le repas du Seigneur chez Paul (…), la Fraction du
pain (…) est le premier nom de la messe et donc un nom
évangélique. »

JACQUES MARTINEZ, journaliste  ancien de RTL (1967-2001),
l’AFP, le FIGARO, le PARISIEN…
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